

EL DÍA

# La Entrevista de Videla y Pinochet Será "Política"

\* Afirmó el Embajador Chileno en Buenos Aires al Diario Clarín

\* Hallan en Córdoba 7 Cadáveres de Personas Ultimadas por la Derecha

(UPI, AFP, PL y AP)

**BUENOS AIRES, 4 de noviembre.**—La entrevista que en la próxima semana mantendrán en Santiago los presidentes de Argentina, Jorge R. Videla, y de Chile, Augusto Pinochet, "será de índole política", según lo anticipó aquí el embajador chileno en Buenos Aires, René Rojas Galdames.

En un reportaje concedido al matutino Clarín, el diplomático sostuvo que "el tema principal de las entrevistas será de índole política" aunque estimó también que "tendrá especial relevancia el estudio de una relación comercial que en estos momentos alcanza niveles promisorios".

Actualmente, el intercambio comercial anual entre los dos países asciende unos 500 millones de dólares.

Galdames calificó como "momento de excepción" el de las relaciones actuales entre la Argentina y Chile y descartó que la entrevista será un éxito.

## HALLAN 7 CADAVERES

Un comando de la muerte derechista asesinó a balazos a 7 personas en una zona rural de la provincia de Córdoba, dijeron hoy fuentes de Seguridad.

Vecinos de la localidad de Los Surgentes, a unos 800 kilómetros al norte de Buenos Aires, dijeron que el martes por la noche escucharon numerosos disparos y vieron a varios desconocidos alejarse en 2 automóviles en los que se presume habían traído a sus víctimas.

Los cuerpos sin vida de

las 7 personas fueron encontrados por un colono que pasaba circunstancialmente por un paraje situado a 40 kilómetros de la localidad de Marcos Juárez, en la provincia de Córdoba.

Los cadáveres presentaban gran cantidad de impactos de bala en el vientre y en la cabeza.

En meses anteriores, varios militantes izquierdistas fueron secuestrados en la provincia de Córdoba, sin que hasta el momento se conozca la suerte corrida por muchos de ellos.

Por otra parte, el ejército informó que en un enfrentamiento ocurrido en la ciudad de La Plata, a 60 kilómetros de esta capital, murió un guerrillero y otros lograron escapar. Dijo también que se trataba de Montoneros.

La acción se registró en la tarde del 10. de noviembre, pero sólo ahora se informó oficialmente. Durante el enfrentamiento resultaron dañados varios vehículos que se hallaban estacionados en el lugar de la acción.

Los restantes guerrilleros participantes en el tiroteo lograron escapar, al arrojar 3 granadas de mano contra los efectivos de las fuerzas conjuntas.

La fuente militar no reportó bajas entre los soldados y policías que intervinieron en el caso.

## COMUNICADO DEL EJERCITO

El ejército informó hoy que guerrilleros del ERP dominaron al personal que se encontraba anoche en la planta del Canal Dos de televisión, ubi-

cada en la localidad de Florencio Varela, y emitieron la proclama por medio de una cinta magnetofónica.

La programación habitual del Canal Dos fue interrumpida poco después de las 10 de la noche (1:00 GMT) e inmediatamente se escuchó a través de esa onda la proclama guerrillera, cuya lectura duró aproximadamente diez minutos.

Durante la interrupción, no apareció imagen alguna en la pantalla de televisión, mientras se escuchaba la voz de un hombre (no identificado) y en la parte final de la alocución se refirió críticamente a las autoridades militares.

Al finalizar la lectura de la proclama, se irradia música de corte militar, ejecutada por un conjunto de instrumentos y coro, pero la distorsión que ya en ese momento se había producido en la audición impidió entender el texto de los cantos.

Tras cinco minutos de escucharse esta música, sobrevino un corte en la difusión y el Canal Dos de televisión permaneció sin imagen ni sonido hasta cerca de las once de la noche.

Poco después de reanudarse la programación normal de la emisora, fue remitido un comunicado del Comando de la Zona Militar número Uno, mediante el cual se daba cuenta que las fuerzas oficiales controlaban la situación en el canal.

Las transmisiones del Canal Dos de La Plata tienen un alcance de 100 kilómetros aproximadamente, lo que permite ver sus programas en la capital federal y en el área circundante a Buenos Aires.

El director de la emisora de televisión, Mario Seoane, dijo a la prensa que se enteró del incidente a través del jefe de policía de la provincia de Buenos Aires, coronel Ramón Campa, quien se personó en la planta transmisora.

Se informó también que guerrilleros Montoneros dieron muerte ayer a un ejecutivo de la automotriz Chrysler, Carlos Souto, al salir ayer de su domicilio en San Justo.

Por otra parte, elementos guerrilleros atentaron la pasada noche con bombas incendiarias la sucursal del Banco de Crédito Rural Argentino, ubicada en el barrio de Almagro, en esta capital, ocasionando daños materiales en los cristales, a la vez que se producía un incendio en las instalaciones, que motivaron la intervención de los bomberos.

De acuerdo con panfletos que fueron disseminados en el lugar, sus autores pertenecen al ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo), organización marxista-leninista declarada ilegal en 1973.

Finalmente un comunicado militar emitido en Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, señala que una guerrillera, Irene Beatriz Bucco de De Breuil, fue condenada a 25 años de reclusión por un consejo de guerra, como autora responsable del delito de "tenencia y portación de armas y explosivos".

La condenada, concluye el parte, es esposa del guerrillero Eduardo De Breuil, abatido por fuerzas de seguridad el 21 de agosto último, en Córdoba.